

# PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

# COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 50

NE PAS PUBLIER AVANT 12.15 h. p.m.

JEUDI, LE 23 AOUT 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Howard Green, annonce aujourd'hui qu'il aura des entretiens privés demain avec le secrétaire d'Etat des Etats-Unis, M. Dean Rusk, à l'occasion d'un bref séjour de vacances que M. Rusk passe dans la région. Les deux ministres profiteront de l'occasion pour se consulter sur des sujets d'intérêt commun, notamment sur la question du désarmement et sur les problèmes des Nations-Unies, sujets dont ils ont déjà discuté ensemble de temps à autre à Genève ces derniers mois.